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ATA DA 28ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos seis dias do mês de outubro do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e vinte e cinco minutos, 
o Vereador Fred Procópio, declarou aber-
ta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Secretário “Ad hoc” o Vereador Octa-
vio Sampaio, que realizasse a leitura da 
ata anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 
646/2022 (CMP 5271/2022); Projeto de 
Lei nº: 5262 e 5266/2022 do Vereador 
Léo França; Requerimento de Informação 
nº: 5660/2022 da Comissão de Finanças, 
Infraestrutura e Retomada Econômica; 
Requerimento de Informação nº: 
5261/2022 do Vereador Fred Procópio e 
do Vereador Domingos Protetor; Indica-
ção Legislativa nº: 5250 e 5256/2022 do 
Vereador Júnior Coruja; Indicações nº: 
5252, 5263 à 5265 e 5268 à 5270/2022. 
Terminada a leitura do Expediente o Vere-
ador Octavio Sampaio solicitou a inver-
são de pauta e com a anuência dos de-
mais Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em votação e discussão a 
Redação Final do Projeto de Lei nº: 
0247/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Redação foi aprovada com 08 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Gil Magno, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Hingo Ham-
mes, do Vereador Junior Paixão, do Vere-
ador Léo França, e do Vereador Yuri Mou-
ra. Registre-se que o Vereador Domingos 
Protetor justificou a ausência do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 6455/2021 do 
Vereador Yuri Moura e do Vereador Octa-
vio Sampaio. O Projeto foi aprovado com 
08 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Gil Magno, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Junior Pai-
xão, do Vereador Léo França, e do Vere-
ador Yuri Moura. Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
9620/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. O Projeto foi aprovado com 07 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, da Verea-
dora Gilda Beatriz, do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador Léo 
França, e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única a 
Emenda Aditiva nº: 2531/2022 do Verea-
dor Yuri Moura. A Emenda foi aprovada 
com 09 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Gil Magno, 
do Vereador Hingo Hammes, do Vereador 
Junior Paixão, do Vereador Léo França, e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8903/2021 do Vereador Gil Magno. O 
Projeto foi reprovado com 09 votos. Re-
gistre-se que o Vereador Gil Magno e o 
Vereador Léo França votaram a favor do 
Projeto. Registre-se que o Vereador Jú-
nior Coruja e o Vereador Marcelo Chitão 
abstiveram-se do voto. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
3771/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. A Indicação foi aprovada com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Yuri Moura. Registre-
-se que o Vereador Octavio Sampaio pe-
diu vista por três sessões a Indicação 
Legislativa nº: 3885/2022 do Vereador 
Dudu. O Pedido de Vista foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 2108, 2111 e 2124/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz; 2259, 2260 e 
2262/2022 do Vereador Fred Procópio; 
2535, 2539 e 2573/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; 3434, 3620 e 3621/2022 
do Vereador Junior Paixão; 4575, 4577 e 
4580/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; 5088, 5098 e 5099/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; 5100, 5156 e 5157/2022 
do Vereador Júnior Coruja; 5107, 5108 e 
5154/2022 do Vereador Yuri Moura; 5161, 
5162 e 5163/2022 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 5170/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Yuri Moura. Terminada a ORDEM DO DIA 
o Senhor Presidente passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1)MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que terá mais mu-
lheres na Câmara de Petrópolis e que são 
muito bem vindas. Falou que é inadmissí-
vel emissora de televisão escolher candi-
dato político e que Bolsonaro está a qua-
tro anos tomando pancada, mesmo as-
sim, permanece firme. Disse que em todo 
tempo o Bolsonaro tinha trinta e três por 
cento nas pesquisas. Falou que o povo 
não é maluco de votar no Lula, pois votar 
nele terá a Petrobras saqueada nova-
mente, os correios saqueados, o Porto de 
Santos saqueado, BNDS saqueado nova-
mente e que o povo precisa entender e 
refletir, que o Bolsonaro pegou um gover-
no falido e uma pandemia. Disse que o 
governo Bolsonaro enfrentou tudo de 
ruim que poderia acontecer. Falou que o 
Presidente é escolhido por Deus, que 
muitos diziam que a facada que ele havia 
levado era mentira. Comentou que em 
Petrópolis não tem ninguém bobo, pois o 
Bolsonaro ganhou de lavada do Lula nos 
votos. Afirmou que o Lula é descarado, 
mentiroso, não gosta de família e que o 
inimigo vem pra matar, roubar e destruir. 
Comentou que até hoje não foi esclareci-
do o que aconteceu com o Celso Daniel 
em São Paulo. Falou que o Lula estava 
preso, condenado, foi julgado pelo STF e 
mesmo depois disso tudo ter acontecido, 
o mesmo STF o soltou, tornando-o ficha 
limpa. Disse que em qualquer País sério, 
não teria acontecido isso. Falou que che-
gou o momento de todos irem para as 
ruas, para analisarem os candidatos e 
observarem quem valoriza a família. Co-
mentou que diziam que o Bolsonaro não 
gostava de negros, de gays, de mulheres, 
sendo tudo mentira. Falou que a Primeira 
Dama Michele Bolsonaro fez um vídeo 
mostrando cem leis aprovadas, tudo dire-
cionadas as mulheres. Mencionou que o 
candidato Padre Kelmom teve poucos 
votos, mas ficou orgulhoso de ter visto o 
mesmo dando porrada no Lula, colocan-
do-o no seu devido lugar. Falou que estão 
fazendo de tudo para tirar o Bolsonaro do 
Governo para roubar o povo. Disse que o 
Lula está dizendo que vai melhorar o 
País, quando na verdade quem está fa-
zendo isto é o Presidente. Mencionou que 
foi montada a maior bancada no Senado, 
só precisando apenas de um comandan-
te, comandante este que terá de vez o 
apoio do Senado Federal, do Congresso 
Federal, para assim colocar cada um que 
esteja se achando Deus, no seu devido 
lugar. Agradeceu e despediu-se. 2) JU-
NIOR PAIXÃO, LÍDER DO DC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 

telespectadores. Agradeceu ao Senhor 
Fernando Araújo da Secretaria de Assis-
tência Social pelo decreto que o Prefeito 
havia acabado de assinar, para as famí-
lias que foram atingidas pela chuva de 
granizo no quarto distrito. Agradeceu ao 
apoio de todos, ao Prefeito que caminhou 
com ele ontem, de casa em casa para fa-
lar para a população que o Vereador tem 
corrido atrás para resolver o problema. 
Disse que terá um cartão de dois mil reais 
para estas famílias que foram atingidas e 
que farão os cadastros na sexta-feira, sá-
bado e domingo na Regional de Pedro do 
Rio. Agradeceu ao Vereador Gil Magno e 
todos que batalharam por esta questão e 
ao Prefeito Rubens Bomtempo pelo cari-
nho e respeito pela população. Agrade-
ceu e despediu-se. 3) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou que Petrópolis precisa 
dos Vereadores na saúde, na educação, 
no transporte público, nas ruas lutando 
pelo povo. Relatou que seu amigo fez 
uma compra no valor de mil reais no mês 
passado, e ontem, ele foi a Duque de Ca-
xias com mil reais, conseguindo comprar 
quase que o dobro que havia comprado 
em Petrópolis. Disse que não entende o 
porquê os petropolitanos têm um custo de 
vida tão alto, usando de exemplo a máfia 
dos combustíveis, tendo o litro do álcool e 
da gasolina a quase de um real mais caro 
do que em outros municípios. Falou que 
pensa no social, naquelas famílias mais 
pobres, que podiam ter uma moeda regio-
nal, que pudessem ter um poder aquisiti-
vo maior, para poder estar comprando 
produtos com preço realmente mais 
acessível. Disse que espera que os proje-
tos e as indicações que fazem, sejam co-
locadas em prática. Falou do transporte 
público e dessa porcaria que são essas 
empresas de ônibus. Disse que depois 
que o Vereador Fred Procópio conseguiu 
mudar a empresa de ônibus no bairro Ca-
rangola, os moradores pararam de recla-
mar e o parabenizou por esta conquista. 
Comentou que a população paga caro na 
alimentação, no transporte público, po-
rém, tem um serviço de transporte de 
péssima qualidade. Disse que vê os de-
mais Vereadores sempre fiscalizando, 
cobrando, sempre brigando por um trans-
porte público melhor, mas não adianta, 
pois eles não têm a caneta. Disse que 
precisam cobrar de quem realmente tem 
a caneta, de quem tem o poder, para que 
façam as mudanças que o povo tanto ne-
cessita e precisam principalmente na 
questão do transporte público na cidade 
que está caótico. Falou que ficou muito 
feliz por quase todos os Vereadores pre-
sentes nesta Casa, com o fim da Sessão 
online, pois engrandece a representativi-
dade presente nesta Casa, fazendo o 
povo se sentir representado. Agradeceu e 
despediu-se. 4) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que gostaria de fazer um 
projeto que multe os Vereadores que pre-
sidirem a sessão que não chegarem no 
horário, dando apenas cinco minutos de 
tolerância. Comentou ter recebido os pro-
dutores do Jacó, os quais pediram para 
que a Prefeitura seda a escola que foi 
desativada, para eles fazerem a repre-
sentação deles. Falou que a Lei obriga 
trinta por cento apenas dos produtos em 
Petrópolis, e que precisam aumentar isto. 
Disse que estes produtores têm condi-
ções de fornecer maior quantidade de 
produto, porém, precisam ter a certeza da 
venda e se a Prefeitura se comprometes-
se a comprar mais, eles não precisariam 
ir ao Ceasa, fazendo com que as crian-
ças, as pessoas que estão internadas em 
hospitais teriam alimentos mais frescos 
produzidos na cidade, fazendo com que 
mantivesse o dinheiro dentro do Municí-
pio. Disse que precisam ir até ao Prefeito 
e que acredita que ele será favorável a 
isto, para tentar aumentar as compras de 
produtos na cidade, ou então, verificar se 
é possível fazer uma lei nesta Casa para 
que obrigue a Prefeitura de comprar a 
mais. Agradeceu a recepção que recebeu 
no Jacó e aproveitou para dizer que ten-
tará levar até ao Prefeito, as reivindica-
ções feitas e conta com o apoio de o Ve-
reador Fred Procópio e de o Vereador 
Domingos Protetor. Disse que estão rei-
vindicando também para o Retiro, o con-
serto do ponto final, no qual não tem se 
quer um banco direito para as pessoas 
sentarem. Comentou que o pessoal do 
Retiro havia pedido duas barracas para a 
Prefeitura, para que pudesse fazer a festa 
no Dia das Crianças na Comunidade São 
Luiz, antigo morro da Cocada. Falou que 
terá uma audiência pública no dia treze 
de outubro, para falar sobre a artrite reu-
matóide e outras doenças reumatológi-
cas, convidando a todos os Vereadores a 
estar prestigiando. Disse que no dia tre-
ze, não poderá estar na missa de setenta 
e cindo anos do Trono de Fátima, pois 
estará na audiência pública. Agradeceu e 
despediu-se. 5) GILDA BEATRIZ, LÍDER 
DO PSD – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que esteve no Hospital Municipal 
Dr. Nelson Sá Earp fazendo uma fiscali-
zação em relação à UPA que está dentro 
deste Hospital e que não tem como man-
ter a UPA onde está. Falou que a obra da 
UPA Centro está demorando muito para 
começar sendo um absurdo isto. Comen-
tou que a maioria das pessoas estão ten-
do que serem encaminhadas para a UPA 
Cascatinha, pois a UPA Centro está num 
local pequeno, fazendo com que as pes-
soas trabalhem num local sub-humano, 
com todas as equipes fazendo milagre e 
parabenizou a toda equipe pelo trabalho 
que vem fazendo. Disse que a parte da 
saúde mental é sempre deixada de lado, 
justamente quando estamos num mo-
mento do Mundo que cada vez mais, as 
pessoas estão com a saúde mental afeta-
da, não tendo psiquiatria nem primeiro 
atendimento, sendo uma vergonha. Disse 
que Petrópolis tem um índice altíssimo de 
suicídio e que ninguém fala sobre isto. 
Falou que é muito triste de se ver que a 
saúde mental é sempre esquecida e dei-
xada de lado. Falou que a psiquiatria do 
Hospital Dr. Nelson Sá Earp está num lo-
cal onde não poderia estar e que não con-
segue entender como continua funcio-
nando desta forma, pois a CREMERJ não 
deveria permitir. Espera que a obra da 
UPA Centro aconteça o mais rápido pos-
sível e que precisam discutir mais sobre a 
parte médica da saúde mental que é a 
prioridade, pois estão vendo que cada 
vez mais está mais largada e abandona-
da. Agradeceu e despediu-se. 6) JUNIOR 
CORUJA, DO PSD – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre a agilidade e compro-
metimento que o Prefeito Rubens 
Bomtempo teve no que aconteceu em 
Pedro do Rio. Disse ter visto acompanha-
do pelas redes sociais, o povo de Pedro 
do Rio sofrendo com a chuva. Falou que 
o Prefeito entrou no carro e foi acompa-
nhar de perto, colocando o pé no gelo, 
mostrando que mais uma vez está do 
lado do povo, embora tenha tido muitos 
contras, faz parte do processo e que o 
Prefeito mostrou que o trabalho é de ver-
dade. Comentou que na Comunidade 
Sete Casas, acontecem sempre umas 
coisas diferentes e citou um fato ocorrido 
em outro Governo, no qual havia descido 

terra, sujando tudo. Disse que espera que 
seja resolvido nas próximas semanas 
para aquelas pessoas possam trocar os 
telhados e alguns bens que perderam 
nesta Comunidade devido à chuva de 
granizo. Parabenizou ao Prefeito pela ati-
tude. Pediu ao Secretário de Obra Ronal-
do Ramos que dê uma atenção o especial 
nos processos de licitações de materiais, 
pois as chuvas estão chegando e que ele 
e o Vereador Gil Magno precisam dar 
uma resposta o mais rápido possível nes-
se mês de outubro e novembro no Distrito 
aonde mais atuam. Mencionou que havia 
conversado com o Prefeito, o qual tentará 
ainda neste ano, um asfalto para o bairro 
Vista Alegre, pois a situação se encontra 
é bem precária. Disse que precisa fazer 
um paliativo o mais rápido possível até 
que chegue o asfalto. Falou que não tem 
dúvidas de que o Secretário de Obras es-
teja se movimentando para eles poderem 
atender melhor esta população. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Marcelo Lessa assumiu 
a Presidência. 7) FRED PROCÓPIO, LI-
DER DO PL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que o bairro Carangola passou por 
uma grande transformação com a saída 
da Viação Cascatinha. Disse que ontem 
mesmo havia falado sobre a importância 
de eles continuarem com as retomadas 
das linhas, substituindo esta empresa 
que infelizmente não tem como operar. 
Comentou que o TCA aguarda a licitação 
das novas linhas de ônibus, tirando a em-
presa Cascatinha. Disse se lembrar de 
quando os ônibus foram substituídos por 
uma empresa nova, a CPTrans começou 
com uma série de pinturas de faixa de pe-
destres, de divisão de pistas, de sinaliza-
ção vertical com placa e foi requerido uma 
série de abrigo de ônibus e uma acentos 
para estes abrigos. Falou que hoje na en-
trada do Carangola, as pessoas sentam 
em lata, não tendo um banco suficiente 
para o número de passageiros e não tem 
abrigo suficiente. Pediu ao Presidente 
da CPTrans que olhe com carinho para 
o bairro Carangola, que instale novos 
abrigos de ônibus com o acento para as 
pessoas poderem fazer uso. Agradeceu 
e despediu-se. Registre-se que o Verea-
dor Júnior Coruja assumiu a Presidência. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezoito horas e cinqüenta 
e três minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em onze de outubro de dois mil e vinte e 
dois. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Alex Sander Souza de Freitas, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 29ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos onze dias do mês de outubro do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e quinze minutos, o Se-
nhor Presidente Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: GP 
Projeto de Lei nº: 647/2022 (CMP 
5287/2022); GP Veto nº: 648/2022 (CMP 
5321/2022); GP Veto nº: 649/2022 (CMP 
5322/2022); Projeto de Lei nº: 5343/2022 
do Vereador Marcelo Lessa; Projeto de 
Lei nº: 5352/2022 da Vereadora Gilda Be-
atriz; Requerimento de Informação nº: 
5311 e 5314/2022 do Vereador Fred Pro-
cópio; Indicação Legislativa nº: 5289/2022 
do Vereador Domingo Protetor; Indicação 
Legislativa nº: 5354/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Indicações nº: 5288, 5291 à 
5399, 5301, 5302, 5306, 5307, 5309, 
5310, 5312, 5313, 5315 à 5317, 5319 e 
5320/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente o Senhor Presidente, passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1)MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre a 
visita que fez ao bairro Retiro e bairro 
Morin, e sobre os muros de gabião que 
foram feitos na Avenida Barão do Rio 
Branco que faltam acabamento e tirantes 
para segurar, pois corre risco de cair com 
uma chuva forte e não ter durabilidade. 
Comentou sobre o desmazelo que se 
apresenta o Rio da Avenida Barão do 
Rio Branco que necessita de atenção e 
reparo. Citou os rios da Avenida Roberto 
da Silveira e o rio atrás da Delegacia, 
esse que transbordou e prejudicou as 
casas e o comércio local, e disse que 
essas obras precisam ser fiscalizadas, 
pois foi investido muito dinheiro nesses 
muros e a forma que está sendo feito 
não passa segurança e durabilidade. Fa-
lou sobre a firma que está realizando as 
obras dos rios com valores absurdos e 
projetos incompreensíveis e solicitou 
uma revisão desses projetos. Questio-
nou o motivo do assoreamento dos rios 
que foi feito pela metade e alto custo em 
especial o rio do bairro Pedro Ivo e disse 
não entender a forma que está sendo 
feita essa manutenção. Disse que vai 
convocar uma audiência com os verea-
dores para rever todos os projetos de 
obras que estão sendo feitos na cidade. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou so-
bre uma denúncia da associação de 
moradores a respeito da obra do gover-
no do estado no bairro da Castelânea 
que contratou uma empresa que não ti-
nha qualificação técnica para realizar 
essa obra, e agora precisará ser refeito. 
Falou também sobre o programa de cas-
trações públicas realizadas pelo Gover-
no do Estado que vai continuar em ação 
e será ampliado, segundo o governador 
Claudio Castro. Disse que a causa ani-
mal deve ser mais unida para ter repre-
sentantes ativos no Estado do Rio de 
Janeiro que sejam ativos e legítimos. 
Agradeceu ao Prefeito Rubens Bomtem-
po por atender ao pedido de trazer o 
Castra móvel duas vezes ao ano, fato 
inédito na cidade, visto que uma política 
de castração continuada é muito impor-
tante para a saúde dos animais e disse 
também que fez um pedido para que o 
Castra móvel possa vir a cidade até qua-
tro vezes ao ano, e mostrou comprometi-
mento em acionar essa política de castra-
ção pública ao estar em busca de clínicas 
veterinárias que possam ser conveniadas 
com o governo do município. Mencionou 
a vistoria que fez junto aos Vereadores 
Hingo Hammes e Fred Procópio ao edifí-
cio insalubre que esta sendo locado para 
o aluguel social. Disse que o Secretário 
de Assistência Social criou uma comissão 
para que pessoas que lá residem possam 
ser realocados em melhores moradias. 
Disse que é a partir de diálogos e fiscali-

zações que se faz um bom governo. 
Agradeceu e despediu-se. 3) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre sua 
participação na audiência pública da saú-
de e comentou sobre a falta de reumato-
logistas em Petrópolis para prescrever 
medicações contra a Artrite Reumatóide. 
Também falou sobre o salário baixo de 
médicos especialistas para atender as 
clínicas populares, que é um causador da 
falta de profissionais para atender a po-
pulação e pediu isonomia na área da saú-
de para que as vasectomias voltem a ser 
feitas na cidade de Petrópolis pelo SUS. 
Citou a dificuldade de instalar o piso sala-
rial dos enfermeiros na cidade dizendo 
que salário não se resolve com decreto, e 
disse que o dinheiro do piso não pode ser 
retirado da verba da saúde pública. Para-
benizou os advogados aniversariantes da 
Câmara e falou sobre a liberação da lici-
tação da reforma do teto da câmara que 
já caiu um pedaço na cabeça de um dos 
advogados. Comentou a necessidade de 
incentivo ao turismo na cidade e sugeriu a 
abertura da Câmara para visitação. Pediu 
para que a prefeitura interfira no horário 
de funcionamento do Museu do Colono 
Alemão e pediu também incentivo ao tu-
rismo religioso. Disse que participou de 
uma reunião com os hoteleiros que pe-
dem para que o Hotel Quitandinha abra 
mais vezes de forma que possa trazer 
mais dinheiro para a cidade. Finalizou de-
nunciando o posto de saúde do Bairro da 
Glória que não abre para atender a popu-
lação e relatou as reclamações dos mora-
dores sobre os carros parados na rua que 
impedem o funcionamento da linha de 
ônibus. Agradeceu e despediu-se. 4)  
MARCELO CHITÃO,  DO PL– Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre o mutirão 
que fez no bairro Nova Cascatinha para 
limpeza dos bueiros que estavam entupi-
dos até a tampa e chamou a atenção da 
prefeitura para que os futuros aprovados 
no concurso público da COMDEP pos-
sam ser uma parte destinada à limpeza e 
desentupimento de bueiros em outros 
bairros da cidade, pois é uma forma es-
sencial de prevenção às enchentes. Co-
mentou sobre o circuito de lazer de Cas-
catinha que recebeu um retorno muito 
positivo dos empresários da Companhia 
Petropolitana após verem o espaço sem-
pre cheio e com muitas famílias curtindo 
momentos de lazer. Disse que ficou muito 
feliz de ter cumprido seu objetivo de tra-
zer uma área de lazer e entretenimento 
para o bairro com segurança e tranqüili-
dade num ambiente harmônico para 
crianças e adultos, e aproveitou para 
agradecer a guarda municipal e a prefei-
tura por estarem empenhados em promo-
ver a segurança do local e disse também 
se comprometer em manter a segurança 
afastando o uso de drogas e baderna no 
local. Convidou ao público para participar 
da festa das crianças na Praça da Matriz 
de Cascatinha que é uma festa que acon-
tece há vários anos sem cunho político 
eleitoral, e afirmou que essa festa traz 
experiências felizes para as crianças e os 
pais. Agradeceu o presidente da associa-
ção Fábio Arruda de Cascatinha que se 
comprometeu em ajudar a realizar os 
eventos no bairro. Mandou um recado 
para a comunidade do Roseiral que o pro-
curou para denunciar à degradação do 
parquinho da comunidade e que conse-
guiu junto à COMDEP e um serralheiro 
morador do bairro a reforma dos brinque-
dos do parquinho. Agradeceu e despediu-
-se. 5) RONALDO RAMOS DO PSB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Agradeceu a re-
ceptividade dos vereadores em sua volta 
e reconheceu como Secretário de Obras 
o trabalho árduo dos vereadores em tra-
zer melhorias para o bem público acima 
de todas as diferenças. Falou sobre as 
Emendas que fez em prol do distrito da 
Posse, que precisa de calçamento, co-
bertura das quadras e outras necessida-
des e agradeceu o comprometimento e 
apoio dos vereadores nessas emendas 
que são todas em prol da população. 
Agradeceu também o governo municipal 
que permitiu que orçamento chegasse 
para cobrir as emendas. Falou sobre sua 
presença na Secretaria de Obras nesse 
último mês e que foi possível conhecer 
melhor a ação do poder executivo, e 
agradeceu a equipe da secretaria pelo 
empenho, parceria e receptividade. Falou 
que se comprometerá em não segurar os 
processos e licitações para que as coisas 
sejam feitas com rapidez, pois muitas ver-
bas estão em análise e o povo não 
agüenta mais esperar. Pediu ao Senador 
Portinho que o ajude nesse trâmite para 
que as análises de verbas já aprovadas 
sejam feitas com mais urgência para 
atender a população. Solicitou aos verea-
dores que peçam ajuda a seus represen-
tantes Federais para que possam ajudar 
Petrópolis e liberar mais recursos para a 
cidade e dar andamento às obras que 
precisam ser feitas. Disse que pediu ao 
Senador Portinho Emendas que ajudem a 
moradia pública, e auxílio em educação 
para beneficiar a população. Falou sobre 
a necessidade de recursos para comba-
ter as catástrofes naturais que ocorrem 
na cidade e que não se deve mais pensar 
em partidos políticos e sim em se unir 
para beneficiar a população e realizar as 
obras necessárias junto com o Estado e o 
Município. Reforçou seu comprometi-
mento com a comunidade da Posse que 
não ficou abandonada e que continuará 
trabalhando pela população do seu bairro 
e representar suas demandas. Agrade-
ceu e despediu-se. 6) OCTAVIO SAM-
PAIO, LÍDER DO UNIÃO BRASIL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Agradeceu os 
votos que obteve em sua candidatura a 
Deputado Estadual e a todos que o ajuda-
ram e apoiaram em sua campanha sem 
fins lucrativos. Disse que saiu fortalecido 
das eleições para lutar por Petrópolis e 
lutar contra o governo Bomtempo na cida-
de. Defendeu o Presidente Bolsonaro e 
comentou sobre os eleitores do candidato 
à presidência Lula e anulação de seus 
processos, criticando seus apoiadores, 
inclusive a AS FARC. Negou as atitudes 
machistas do Presidente Bolsonaro e 
usou o nome do candidato Lula para dizer 
que o atual Presidente é o melhor candi-
dato. Questionou se o prédio comprado 
pela Prefeitura na Rua Floriano Peixoto já 
está sendo habitado pela população do 
aluguel social. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a fala dos Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em discus-
são e votação única o GP Veto nº: 
584/2022 (CMP 4941/2022). O Veto foi 
mantido com 07 votos. Registre-se que o 
Vereador Eduardo do Blog, o Vereador 
Fred Procópio, a Vereadora Gilda Beatriz 
o Vereador Hingo Hammes, e o Vereador 
Octavio Sampaio votaram contra o Veto. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Júnior Coruja, e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única a Redação Final 
do Projeto de Lei nº: 0882/2022 do Vere-
ador Octavio Sampaio. A Redação foi 
aprovada com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Ronaldo Ra-
mos e do Vereador Yuri Moura. Registre-
-se que o Vereador Gil Magno justificou a 

ausência do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 0101/2022 do Vereador Fred 
Procópio, do Vereador Domingos Protetor 
e do Vereador Hingo Hammes. O Projeto 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 7768/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Júnior Coru-
ja, e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 2126, 2127 e 2128/2022 da Ve-
readora Gilda Beatriz; 2263, 2268 e 
2487/2022 do Vereador Fred Procópio; 
2581, 2582 e 2583/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão; 3622, 3396 e 3697/2022 
do Vereador Junior Paixão; 4584, 4585 e 
4586/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; 4846, 5159 e 5207/2022 do Vereador 
Júnior Coruja; 5148, 5150 e 5213/2022 
do Vereador Hingo Hammes; 5164, 5165 
e 5166/2022 do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta; 5270/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Yuri Moura. 
Terminada a ORDEM DO DIA, a Verea-
dora Gilda Beatriz e o Vereador Fred Pro-
cópio solicitaram que fossem consigna-
das suas falas no EXPEDIENTE FINAL: 
1) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Demonstrou in-
dignação com o governo municipal em 
relação às denúncias das mães que fo-
ram informadas pelos CEIs que não ha-
veria mais tempo integral no quarto e 
quinto período de ensino. Disse que en-
trou em contato com a Secretária de Edu-
cação por duas vezes que não atendeu 
as ligações e não respondeu as mensa-
gens no WhatsApp a impedindo de mar-
car uma reunião para ouvir essas mães. 
Mostrou um bilhete da direção de um 
Centro de Educação Infantil confirmando 
essa mudança de turno a mando da Se-
cretaria de Educação, que contraria o pe-
dido do STF que reforça o pedido de va-
gas em creches para todas as crianças. 
Levantou a questão prejudicial das mu-
lheres que são mães e trabalham em 
tempo integral e não teriam como manter 
seus empregos se essa decisão da se-
cretaria prosseguisse. Reforçou a veraci-
dade das informações das mães que ha-
viam feito a denúncia e classificou a infor-
mação dada pela Secretária de Educação 
ao jornal como mentirosa, pois ela queria 
desmentir a ação que foi proposta pela 
mesma. Disse ficar chocada com o fato 
da Secretária de educação possuir uma 
chefe que mente e não tem a postura que 
se espera vindo de alguém que trabalha 
na área da educação. Apontou e recitou 
as declarações mentirosas da Secretária 
Adriana de Paula que afirmou que não 
haveria mudanças no turno de funciona-
mento dos CEIs e que ao invés de mos-
trar o recuo da decisão, o prefeito e a se-
cretária optaram por fazer declarações 
mentirosas que contrariavam os fatos re-
ais e comprovados. Provou suas ligações 
feitas à Secretária e suas tentativas de 
contato que foram sem sucesso e que no-
vamente a Secretária mentiu ao dizer que 
a Vereadora não quis entrar em contato 
com ela. Denunciou o vídeo do Vereador 
suplente Léo França com a Secretária de 
Educação, onde só tinham informações 
falsas e mentiras. Afirmou que é muito 
feio para alguém que tem muito envolvi-
mento com o governo e em especial com 
o prefeito espalhar mentiras a respeito 
dos fatos comprovados pelas mães, dire-
toras de CEIs e Ministério Público. Alertou 
que o governo municipal mente e que a 
população deve estar atenta com as infor-
mações. Agradeceu e despediu-se. 2) 
FRED PROCÓPIO, LIDER DO PL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre a 
importante concessão de maior honraria 
da Câmara Municipal de Vereadores de 
presenciar e prestigiar o centenário da 
Academia Petropolitana de Letras e para-
benizou a todos os doutores e professo-
res que compõem a academia pelo méri-
to. Reportou uma fala sua a respeito do 
STF que não determinava a retirada de 
crianças de quatro e cinco anos de CEIs 
de ensino integral e explicou que a mano-
bra tinha o objetivo de liberar vagas para 
crianças de zero a três anos. Encerrou 
sua fala falando de sua publicação nas 
redes sociais após receber três reclama-
ções de três instituições de ensino dife-
rentes a respeito do não repasse do PG-
DREM, que é o Plano de Gestão Descen-
tralizada de Recursos da Educação que é 
uma verba para manutenções e necessi-
dades das escolas num valor não muito 
grande. Disse estar faltando mantimentos 
como açúcar, material de limpeza e repa-
ro de telhados em algumas escolas. Ex-
plicou para que são destinadas as verbas 
e reportou que a Secretária de Educação 
não respondeu os ofícios enviados pelas 
escolas que descreviam essas necessi-
dades. Lembrou que após sua denúncia 
falou que o Vereador Suplente Léo Fran-
ça confirmou o repasse da verba. Disse 
que não é hora de faltar recursos para as 
escolas e que o governo deve assegurar 
que o repasse seja feito, pois as crianças 
e os profissionais das escolas não podem 
ser prejudicados que tiveram que com-
prar açúcar do próprio bolso. Terminada a 
FALA DO EXPEDIENTE FINAL e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezenove horas e dezenove minu-
tos, declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão, que ocorrerá em segui-
da. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Victor Mendes de Souza, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 30ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos onze dias do mês de outubro do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo nono ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezenove horas e vinte minutos, o Se-
nhor Presidente Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura do expediente. Realizada 
a leitura da ata anterior, esta restou apro-
vada. EXPEDIENTE: GP Veto nº: 
658/2022 (CMP 5366/2022); GP Diversos 
nº: 652/2022 (CMP 5365/2022); GP Di-
versos nº: 653/2022 (CMP 5367/2022); 
GP Diversos nº: 651/2022 (CMP 
5368/2022); GP Diversos nº: 654/2022 
(CMP 5369/2022); GP Diversos nº: 
656/2022 (CMP 5370/2022); GP Diversos 
nº: 655/2022 (CMP 5371/2022); GP Di-
versos nº: 657/2022 (CMP 5372/2022); 
Indicação Legislativa nº: 5355/2022 do 
Vereador Yuri Moura; Indicação Legislati-
va nº: 5357/2022 do Vereador Hingo 
Hammes. Indicações nº: 5325à 5342, 
5344 à 5347, 5349, 5351, 5353, 5359, 
5362 e 5363/2022. Registre-se que o Ve-

reador Fred Procópio assumiu a Presi-
dência. Terminada a leitura do Expedien-
te o Vereador Dr. Mauro Peralta solicitou 
a inversão de pauta e com a anuência 
dos demais Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 0402/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 3803/2022 do Vereador 
Yuri Moura. O Projeto foi aprovado com 
10 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Octavio Sampaio, do Vereador 
Ronaldo Ramos e do Vereador Yuri Mou-
ra. Colocado em discussão e votação úni-
ca o Requerimento de Inclusão nº: 
5378/2022 do Vereador Gil Magno. O 
Requerimento foi aprovado com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, Júnior Coruja, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em 1ª e 2ª discussão e votação o 
GP Projeto de Lei nº: 647/2022 (CMP 
5287/2022). O Projeto foi aprovado com 
11 votos.  Registre-se a ausência do Ve-
reador Dudu, Júnior Coruja, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única a Emenda Aditiva nº: 5380/2022 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta. A Emenda foi 
aprovada 08 votos. Registre-se que o Ve-
reador Eduardo do Blog votou contra a 
Emenda. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, 
Júnior Coruja, do Vereador Marcelo Les-
sa, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
7550/2021 do Vereador Gil Magno. O 
Projeto foi aprovado com 09 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, da 
Vereadora Gilda Beatriz, Júnior Coruja, 
do Vereador Marcelo Lessa, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
3489/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. A Indicação foi aprovada com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, Júnior 
Coruja, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 5391/2022 do Vereador 
Domingos Protetor. O Requerimento foi 
aprovado com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, da Vereadora 
Gilda Beatriz, Júnior Coruja, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 5388/2022 da 
Mesa Diretora. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, da Vereadora Gilda Bea-
triz, Júnior Coruja, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Yuri Moura. Re-
gistre-se que o Vereador Gil Magno justi-
ficou a ausência do Vereador Yuri Moura. 
Registre-se que o Vereador Fred Procó-
pio justificou a ausência do Vereador Jú-
nior Coruja. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 2201, 
2228 e 2379/2022 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 2486, 2488 e 2489/2022 do Vere-
ador Fred Procópio; 2586, 2588 e 
2618/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
3999, 3700 e 3701/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 4581, 4582 e 4583/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; 4843, 4857 
e 4885/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
5214, 5215 e 5217/2022 do Vereador 
Hingo Hammes. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Yuri Moura. Terminada a ORDEM DO 
DIA, o Senhor Presidente, passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando as-
sim o primeiro Vereador: 1)MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre a 
renovação do contrato da empresa res-
ponsável pela coleta de lixo na cidade 
que começou a relaxar pulando horários 
para a coleta do lixo domiciliar. Falou so-
bre o grande esforço que teve ao fazer as 
lixeiras do bairro aonde mora e que a em-
presa da força ambiental que vem des-
truindo as estruturas das lixeiras e retiran-
do os contêineres do bairro, o que acarre-
ta em lixo e entulho espalhado. Pediu que 
houvesse reposição de contêiner para 
depósito de lixo em vários bairros da cida-
de, e no bairro Retiro que visitou e rece-
beu muitas denúncias. Disse que é gasto 
milhões por mês para manter o contrato 
da concessionária de coleta de lixo que 
não está sendo bem aproveitado. Sugeriu 
e pediu para o governo que repense na 
indicação do fim da terceirização desse 
serviço, pois a cidade economizaria mais 
dinheiro e apresentaria melhora no servi-
ço ao colocar caminhões e funcionários 
próprios. Pediu o requerimento do contra-
to da empresa da força ambiental para 
fiscalizar o trabalho que está sendo feito. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre a 
situação crítica do lixo da cidade e dos 
contêineres destruídos e em falta. Co-
mentou sobre a necessidade que surgiu 
de trabalhar com o lixo para que renda 
lucro, em especial na reciclagem. Disse 
que se coloca à disposição para partici-
par de CPI’s que investiguem a gestão 
do lixo na cidade, pois o trabalho que 
está sendo feito está ocorrendo de forma 
irresponsável. Também falou da lei que 
propôs uma clínica veterinária pública e 
um centro de reabilitação de animais 
tendo em vista as denúncias que rece-
beu de quatro animais machucados que 
não tinham onde ser levados. Disse que 
a população acaba confundindo o traba-
lho do protetor dos animais voluntário e 
que não é fácil manter uma organização 
de apoio aos animais, exigindo que es-
ses façam o trabalho de recolhimento de 
animais e que cabe ao Estado políticas 
públicas que atendam a causa animal. 
Agradeceu e despediu-se. 3) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Confortou 
o Vereador Domingos Protetor e se colo-
cou à disposição para lutar pela causa 
animal propondo idéias para sanar de 
alguma forma o problema da deficiência 
de políticas de apoio aos animais. Falou 
sobre a questão do lixo que não se deve 
acumular e sim recolher para não acarre-
tar em doenças e riscos para a popula-
ção. Novamente levantou a questão da 
falta de médicos reumatologistas em Pe-
trópolis e o quanto isso prejudica a popu-
lação portadora de alguma deficiência 
reumatológica e no receituário de remé-
dios que combatem essas doenças. Agra-
deceu e despediu-se. Terminada a FALA 
DOS VEREADORES e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
vinte horas e dezenove minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em dezoito de outubro 
de dois mil e vinte e dois, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Victor Mendes de Souza, As-
sessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 20/10/2022


	Pag 06(R) - Bairros

